

# La DIAN fortalece sus competencias en tributación internacional de la mano de la Agencia Estatal de Administración Tributaria de España

22/12/2023



Esta segunda misión estuvo compuesta de cinco sesiones que estuvieron a cargo del grupo de expertos de la Agencia Estatal.

El programa 'Creación de Capacidades en Tributación Internacional', que cuenta con el apoyo del Centro Interamericano de Administraciones Tributarias (CIAT), tuvo su segunda misión en Colombia. Se trató de un espacio académico en el que participaron más de ochenta funcionarios de las Direcciones de Gestión de Fiscalización y Jurídica, la Dirección Operativa de Grandes Contribuyentes, la Oficina de Tributación Internacional y los grupos internos de trabajo de Fiscalización Internacional de las Direcciones Seccionales de Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla.

Esta segunda misión estuvo compuesta de cinco sesiones que estuvieron a cargo del grupo de expertos de la Agencia Estatal de Administración Tributaria de España (AEAT). A través de estos espacios, la DIAN buscó actualizar y fortalecer los conocimientos y competencias de sus funcionarios, en especial aquellos que se dedican al análisis de las operaciones sujetas al régimen de precios de transferencia para hacer sus auditorías con la calidad técnica requerida y poder negociar los Acuerdos de Precios Anticipados (APAs) con los contribuyentes.

El auditorio de la Dirección de Grandes Contribuyentes fue el escenario de esta capacitación de nivel internacional, que incluyó fundamentos teóricos y también se aplicaron estudios de caso

para generar dinámicas de debate entre los participantes.

Aquí compartimos algunas imágenes que dejó el evento: